## Der Jugend eine Stimme geben!



## Dafür stehen wir bei der Bundestagswahl 2021



Mit welchen Parteien könnten Sie sich eine Regierungszusammenarbeit vorstellen und mit welchen nicht?

Vorstellbar: SPD, FDP, Grüne. Undenkbar: AfD, Linke. Die AfD ist eine rechtsradikale Partei mit einer undemokratischen Weltanschauung. Mit der Linken gibt es zu große Differenzen, bspw. in der Außenpolitik oder bei Fragen des Eigentums.



Für mich ist grundsätzlich eine Kooperation mit allen demokratischen Parteien von ganz links bis zur Union vorstellbar. Wie sie konkret aussehen kann, müssen wir dann nach der Bundestagswahl sehen.



Derzeit gibt es keine Partei mit der man konstruktiv zusammenarbeiten könnte.



Koalitionen werden wir nach Inhalten prüfen. Inhaltlich steht uns hier sicher die CDU am nächsten. Eine Koalition mit der AfD und der Linkspartei wird es nicht geben. Beide Parteien vertreten das Gegenteil von Freiheit und Sozialer Marktwirtschaft.



Mit Grünen und SPD. Voraussetzungen wären Förderung von Frieden sowie eine Sozialpolitik zugunsten Benachteiligter. Mit CDU/CSU, FDP geht keine Zusammenarbeit, die politischen Unterschiede zu groß. AfD (faschistisch) geht gar nicht.



Es wäre gut für die Hygiene der Demokratie, wenn CDU und CSU nach 16 Jahren in die Opposition müssten. Aber wirklich ausschließen will ich nur eine Zusammenarbeit mit der AfD, denn sie steht dem Faschismus näher als der Demokratie.



Zusammenarbeit mit allen demokratischen Parteien. Mit Linken u. AfD wird es allerdings keine Zusammenarbeit geben. Eine Zusammenarbeit mit den Grünen ist unwahrscheinlich (versch. Auffassungen über den Weg beim Klimaschutz, Umgang mit der Wirtschaft)



Ein Ja zu: Allen demokratisch orientierten Parteien, wenn sie sich konsequent für soziale Gerechtigkeit und den Klima- und Umweltschutz einsetzen. Ein Ja zu: Einer wertschätzenden Auseinandersetzung mit AfD und NPD und ihren Wählerinnen und Wählern.

















